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大阪、初上陸。
それぞれの思いを乗せて
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栄谷大輔
DAISUKE SAKAIYA

黒瀬梨央
RIO KUROSE

福岡県出身。ハリウッドワールド美容専門学校卒業。
QUEEN’S GARDEN by K-two add 店 デ ィ レ ク
ター。トレンドを巧みに押さえつつ、顧客のライフス
タイルにフィットした再現性の高いデザインに定評が
ある。ヘアショーやセミナー講師としても活躍中。

大阪府出身。ル・トーア東亜美容専門学校卒業。K-two
あべのキューズモール店 店長。社内でもトップクラスの
集客数を誇る期待のホープで、高い小顔カット技術と「か
わいい」を引き出すセンスに基づくリアルな「Before
／ After 動画」が SNS で人気を集めている。

　K-twoは東京・名古屋に出店していますが、そもそもは 35 年前に大
阪でスタートし、関西を中心に展開してきました。K-two にとっての原
点・大阪で大舞台を任せてもらえるのは楽しみです！ そこで、創成期か
ら僕が入社したころまでの K-twoを振り返ると、ギラギラと尖っていた
なと思うんです。ヘアショーもアヴァンギャルドで、色でいうと赤や黒、
ゴールドみたいな。それが時代とともに変化し、今はフレッシュでナチュ
ラルなイメージに変わってきました。このように、時流に合わせて敏感
に変化できることが K-twoの良さだとあらためて思います。そこで、今
回は入社 10 年目の店長・黒瀬とステージに立つことに。僕とは7 年も
キャリアが離れていますが彼女は「今の K-two」を象徴する世代であり、
今後K-twoを背負っていく存在だからです。始まりの地・大阪で「今の
K-twoはこれだ！」というものを、わかりやすく楽しく伝えたいですね。

 進化と未来への希望を表現!
始まりの地・大阪で

　前回 i. として出演したときは出産直前。つわりに苦しみながら新幹線に乗ったのをよく
覚えています。でも一念発起し、美容師としての “ 覚悟 ” をもってステージに臨みました。
その後、出産１カ月で復帰しコンテストで決勝にいけたのですが、そのパワーは間違いな
く ASIA BEAUTY EXPO からもらいました！ クリエイションは、そうやって人の心に
火をつける力があると思います。近年ではコロナ禍もあったので、クリエイティブに触れ
たことがないという若い美容師さんは多いと思います。「なぜやるの？」と思っている人も
多いかもしれません。私は売り上げも SNS もデザインも、どこまでこだわるかに尽きる
という点が共通していると思っています。だから全部を本気でやりぬくことがモットーで
す！ そこで今回のステージを通して、誰かの「がんばろう」の後押しができればと思って
います。特に女性美容師のみなさんに、勇気や希望を感じてもらえるステージにしたいです。渚

NAGISA

大阪府出身。高津理容美容専門学校卒業。1 店舗を
経て 2021 年 i. に参加、現在プロデューサー。月間
指名売上 1000 万円を達成するなどサロンワークで
支持を得る傍ら、コンテスト受賞歴も多数。

 女性美容師の勇気に火をつけたい!
やりぬく姿で

　僕は元々、サロンワークで売り上げることこそかっこいいと思っているタイプの美容
師でした。しかしあるとき、他店の美容師さんとの交流をきっかけにコンテストに取り
組むようになったんです。お客さまに支持されているんだからうまいはずという自負が
あったのに、まったくうまくいかなくて！ やり続けていたら実績が追いついてきたので
すが、サロンワークで提案するものから一歩踏み込んだオートクチュールのデザインに
向き合う時間はかけがえのないものでした。ヘアショーも同様に、やったからって業績が
上がるわけではないし、はっきり言ってサロン経営的には意味はないと思います。でも、
準備や練習に没頭したり仲間に支えてもらったり……。規則正しく安定したサラリーマ
ン的な働き方だけでは得られないワクワクを得られる大切な機会です。今回の出演をきっ
かけに会社全体のボルテージを上げ、より成長していきたいと思います。

大阪府出身。高津理容美容専門学校卒業。Bonheur 代表。大阪と東京・銀
座に 7 店舗展開。高い経営手腕に注目が集まる一方で、コンテスト挑戦など
意欲的に創作活動にも取り組む。御堂筋ビューティコレクション理事。

森 武志
TAKESHI MORI

ヘアショーって正直“意味”はない、
 でも楽しい！

香川県出身。尼崎理容美容専門学校卒業。2009 年に兵庫県神戸市に
merci オープン。サロンワークだけでなく撮影、セミナー講師、コン
テスト審査員等精力的に活動。JHA には 9回ノミネート、5 回受賞。

　このような大きいイベントは東京のものというイメージがあるので、今回大阪で開催される
のはうれしいです。僕が若手のころは雑誌しか情報がなく、登場するのも東京の方ばかりで。
当時の僕の原動力はそんな先輩たちへの憧れでした。元来職人気質な性格もあり、誰よりもう
まくなりたい、認められたいと夢中でクリエイションしてきましたね。それが中堅となった今、
少し視座が変わって。業界全体を見渡して「今伝えたいこと」をテーマに据えて臨むようになり
ました。たとえば情報過多の現代、美容師が美容師の真似をして飯を食ってるようなところが
ありはしないか？ と危惧していて。だから今こそ自分で考え抜いたヘアデザインを発表したい、
と思っています。僕自身、先輩たちの作品から溢れる思いに刺激を受けてきたので。それを次
の世代につないでいけるようなパフォーマンスをしたい。それで恩返しができればと思います。

杉川友洋
TOMOHIRO SUGIKAWA

 刺激と想いをつないでいきたい
ごまかしの利かないステージの上で

　今回の大舞台、副店長の米田と二人で出演します。このよ
うな機会にあたり、あらためて“ TRACE らしさ” をどう表現
するか考えたとき、彼女の感性が必要だと思いました。僕ら
の強みは、ナチュラルだけど普通ではない “ つくり込んだ抜
け感 ” だと思っていて。それを表現するには理屈ではなく感
覚的に “ 旬 ” をとらえることも必要なので、新進女性デザイ
ナーとしての米田の感性が大きな推進力になると期待してい
ます。この「抜け感」は理屈でもなく、生まれ持ったセンスで
もないんです。かわいいとかおしゃれという感覚を裏づける、
言葉にできない行間のようなもの。インテリアや服ひとつとっ
ても「なぜこれを選ぶのか」「なぜかわいいのか」という問い
かけを通して、僕と木村でオープン以来、コツコツとスタッ
フたちに伝えてきた成果なんです。足を運んでくださった方
に、そのムードが伝わるようなステージをお届けしたいと思
います。

和歌山県出身。ルトーア東亜美容専門学校卒業。オー
プン翌年の2007年にTRACE に参加。2011 年には
bricolage をオープンし、同店代表に就任。ヘアシー
ンだけでなく他業界とのつながりも深く、会社収益の
1％以上を環境活動に寄付する「1％ for the planet」
に加盟。幅広い分野で注目を集めている。

奈良県出身。ヴェールルージュ美容専門学校卒業。奈
良県 1 店舗を経て、TRACE ／ bricolage に参加。や
わらかい雰囲気のデザインを得意とし、顧客からの支
持を集める。現在 bricolage 副店長。

米田泉美
IZUMI YONEDA

武直育生
IKUO TAKENAO

言葉にできない“らしさ” の積み重ねを
 思い切り表現したい

奥谷 智
SATOSHI OKUTANI

　今はハイトーンや美髪など特化型のサロンが多いですよね。HIKARIS
は長年総合サロンとしてやってきているので、ヘアデザインで “ らし
さ ” を表現するのは難しくて、常々考えてきました。そんなとき、94 周
年のヘアショーでリアルなお客さまに出演してもらったのですが、ず
らっと並ぶお客さまを見て、「これHIKARISらしさだ」と腑に落ちた
んですね。確かにそこにある、言葉にできない価値を感じました。そ
の経験もあり、ヘアショーの価値は背景にあると思っています。表に出
る数名を 20 ～ 30人のスタッフが支えてくれる。それが好きなんです
よね。一緒に出演する奥谷と僕は 7歳離れていて、長年一緒にやって
きてはいるものの、考え方や世代観に違いがあります。直接話し合う
ことも大切ですが、言葉にならない価値をつないでいくのはこういう
共同作業だと思うんです。スタッフのみんなと、制作の姿勢や熱量を
通して “ イズム ” を伝えていきたいです。

京都府出身。大阪ベルェベル美容専門学校卒業。1
店舗を経て HIKARIS 入社。店長やクリエイティブ
ディレクターを歴任し、2020 年に取締役に就任。

大阪府出身。高津理容美容専門学校卒業。HIKARIS
入社、現在総店長を務める。サロンワークをはじめ、
メーカー外部講師やヘアショー出演など幅広く活動。

木下晴仁
HARUHITO KINOSHITA

目に見えない“イズム”を表現したい
 95年の歴史、

大阪府出身。大阪中央理容美容専門学校卒業。大阪府
のサロン Gran 代表。innocent ＋グループ 3 店舗の
CTO も務める。OPK ではアートディレクターを担い、
ヘアショーやセミナー講師としても幅広く活躍。

奈良県出身。高津理容美容専門学校卒業。奈良県内
で 3 店舗を展開する la grazie Azuma にてマネー
ジャーを務める。OPK では若手育成を担当。若手集
団 OPK SPLASH の育成とサポートを担う。

ハラグチヒロタダ
HIROTADA HARAGUCHI

　ビューティネットワークOPK は、1935年から活動
している業界最古の美容研究団体です。コンテストや
勉強会、イベントなど若手育成に尽力してきましたが、
OPKワンチームでヘアショーに出演するのは初めてな
ので、ワクワクしています！ 私たち奥村とハラグチは同
世代で、親の代からOPK に加盟している二人です。昨
今は我々のような、経営や特定の技術に特化していない
組合や団体は少なくなってきました。歴史が長い分、あ
る意味古い存在なのかもしれないとは思いますが……。
しかし、ここ数年で長年組織を引っ張ってきた先生た
ちが、私たちの世代に任せよう、託そうとしてくれてい
るのを肌で感じてきました。そもそも、こんなに大きな
イベントに出演するなんて中小の美容室単体ではなか
なかできないことです。サロンの垣根を越えて育てて
もらった感謝と、OPKの歴史や想いを次代につなぐつ
もりで舞台に立ちたいと思います。

奥村ヒロコ
HIROKO OKUMURA

 最古の美容団体の感謝と誇りを
次世代に伝えたい

　JUNIOR OSAKAとは複数のサロンからなるアシスタントのヘアショープロジェクトで
す。2017 年に東京のサロン（JUNIOR TOKYO）を中心に始まりました。発端は、美容室
のクリエイティブシーンが弱くなっているという課題から。当時は美容室経営の生産性向
上が叫ばれ始めたころでしたが、そちらに目を奪われすぎると “メゾンブランド” が育た
なくなってしまう。そこで、若い世代がデザインに没頭できる環境を提供すべく、アシスタ
ントヘアショーという形でスタートしました。今では東京・大阪で 30近いサロンが参加し
てくれています。ASIA BEAUTY EXPO は海外からの来場者も多いですが、クリエイティ
ブにおける次世代育成は世界共通の課題です。アシスタントもクリエイションできる場が
あり、なかなかハイクオリティでおもしろいという日本美容の自由さや懐の深さを、世界に
向けて PR できる機会になるのではないかと期待しています。

若手のクリエイティビティに注目して

渡邊弘幸
HIROYUKI WATANABE

日本美容の未来を担う

東京都出身。大手広告代理店・博報堂勤務を経て、2009 年
エクセル（現・uka）に取締役副社長として入社。トータル
ビューティサロン＆ブランド uka へのリブランディングを手
掛ける。一般社団法人アジアビューティアカデミー理事長。

JUNIOR OSAKA
主宰
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クリエイションとは使えないアートではない
時間が経っても古くならないヘアをつくりたい

山下浩二
KOJI YAMASHITA

　近ごろ私の目には、日本の美容師のレベルが世界や他のアジアの国と比べて下がっ
たように見えています。昨年行われたパリオリンピックにおいて、男子選手のヘア
スタイルがあまりにもひどくて、金メダルに合わないヘアのレベルの低さがテレビ
に映し出されたことがすごく残念でした。
　原因は美容室が簡単に安売りをするからだと思います。たとえば、美容室の考え
方が「回転寿司」のようになってきているのではないでしょうか。美容の仕事を簡
単に考えている人がとても多くなったような気がします。でも、一方で回転寿司み
たいにならないように踏ん張っている美容師さんも日本中にたくさんいます。
　この仕事は意外に奥が深く、何年経っても辿りつけない難しい仕事なんです、実は。
そこに辿りつくとどうなるかをこのヘアショーで見せたい。
　僕らがヘアショーで見せるヘアスタイルはいつもサロンワークでやってることの
延長です。一番大事なのはモデルに似合っていること。この “ 似合う ” って奥深くて、
たったひとつでもないしたくさんあるわけでもないと思うんです。今のその人、そ
の空気に似合う “ 旬 ” を見出すのが似合わせなんです。構想の過程でいろんなアイ

デアを足したり引いたりして、その人の旬を探り当てていく。だからいかにモード
なクリエイションシーンといえど、普段お客さまにやらないような突飛なヘアはつ
くらないし、かといって回転寿司にもならない。クリエイションとは安売りの回転
寿司ではなく、そして使えないアートでもない。僕たちは時間が経っても古くなら
ない、感動的なヘアをつくりたいんです。
　時代の流れは本当に早くて、今や SNS や予約サイトのヘアスタイルですら載っ
た端から古くなる。日本の美容師の素晴らしさを世界に向けて伝える、渾身の一切
りをしたいと思います。

鹿児島県出身。高津理容美容専門学校卒業。Double代表。
サロンワークだけでなく雑誌やヘアショーなど多岐にわた
り活躍。クリエイションシーンのトップを走り続けながら、
JHAファイナリストなどの優秀なヘアデザイナーを多数育成。

山下浩二

根本貴司
TAKASHI NEMOTO

福島県出身。仙台理容美容専門学校卒業。Double クリエ
イティブディレクター。2015 年 JHA 大賞部門グランプ
リをはじめ、上質なヘアデザインで魅せるクリエイション
ワークに定評がある。

根本貴司

miKa
MIKA

髪と服と心にフィットするデザインを
等身大の女性美容師目線で

　元々、ファッション関係の職種に就くか美容師
かで迷ったくらい、服が好きなんです。だから、髪
だけでなく服・音楽・照明などトータルでつくり上
げられるヘアショーは楽しいですね。さらにヘア
ショーって自分でやりたいときに簡単にやれるもの
ではなく、誘っていただかないとやれないお仕事だ
と思います。求められたら全力でやる主義なので、
気合が入ります。
　ファッションを褒めていただくことが多いのです
が、ヘアショーをやるときのモデルの衣装は 100％
自分でコーディネートしています。モデルさんを中
心に、髪と服のシルエットやムードなど、トータル
バランスを大切に。それはサロンワークと変わりは
ありません。どんなときもヘアとファッションはリ
ンクしていると思います。
　ただ、美容師という仕事を選んでヘアの奥深さを
感じています。髪型のオーダーは何よりもシビアで、
ちょっとでも違うことをされるとお客さまはものす
ごく気分が下がるんだろうということです。美容師
として技術をアピールするほうだけに視野が偏ると、
切りすぎたり攻めすぎたりしてしまうイメージがあ
るんですが……、本来 1 ミリ単位で気をつけなけれ
ばいけないシビアなものです。そういった心にぴっ
たりフィットする似合わせと、新鮮でおしゃれなトー
タルバランスは私のこだわりであり、女性美容師だ
からこそ新しい提案ができるのではないかと思いま
す。もっとヘアとファッションをトータルで魅せら
れる美容師さんが増えてほしいと思うので、私なり
の見せ方でそれを表現できたらいいなと思います。

　ヘアとファッションのトータルバランスはラン
ウェイや Pinterest などでの情報収集からも学びま
すが、最終的には直感を信じて楽しみます。年齢を
重ねて変わることももちろんあります。ただ、何と
なく直感に頼るのではなくて、人より自分を分析す
る時間が長いかもしれません。SNS のアルゴリズム
からヘアデザインまで、自分のことを考える時間が
結構好きなんです。今は情報が多くてあれこれ目移
りする時代ですが、たとえば今回のショーなどを通
して見たもの・感じたことを元に、自分について考
える時間のきっかけになればいいなと思います。

東 京 都 出 身。 日 本 美 容 専 門
学 校 卒 業 後、1 店 舗 を 経 て
2021 年 に hodos オ ー プ ニ
ングに参加。デザインカラー
やファッションと調和した上
質なヘアデザインを得意とし、
顧客や美容師はもちろん他業
種からの注目度も高い。

miKa

生でヘアショーを見て憧れることは
“美容師”を諦めない原動力になる

みやちのりよし
NORIYOSHI MIYACHI

岐阜県出身。山野美容専門学校卒業。都内 1 店舗を経て 2014 年に SHACHU オープン。
ヘアカラーに特化したブランディングと「秒速で進化」をモットーにした時流をいち早
くキャッチする感度の高さで、若い世代から大きな支持を集める。

みやちのりよし

もっとあたたかい気持ち、優しい感動を表現できた
らなと構想しています。ひと工夫、ふた工夫で感動
が生まれるということを通して、見てくださる方に

「美容って素敵だな」と感じてもらえたらうれしいで
す。僕自身、モデルさんやスタッフ、観客のみなさ
んと感動を共有したその先に、明日からの美容師人
生をがんばるための夢や希望を持てるステージにし
たいと思っています。

　前回初めて出演させてもらった ASIA BEAUTY 
EXPOは、僕にとって忘れられないステージでした。
そもそもヘアショーって、美容師にとってどんな表
現より目に焼きつくと思うんです。だからステージ
を観客席から見上げて「僕もあんなふうになりた
い」って憧れたら、それが美容師を辞めない理由のひ
とつにもなり得ます。かつて僕にとっては、SHIMA
の奈良（裕也）さんと LECO の内田（聡一郎）さんが
そう思わせてくれた憧れの存在なのですが、前回は
そのお二人のステージと同じ時間帯に別ステージで
出番を任せていただいて。光栄だけどプレッシャー
もすごくて、あのステージを乗り越えてまたひとつ
価値観が変わりました。
　僕もステージの上に立たせていただく側になるこ
とが増えましたが、ヘアショーは「出たらゴール」じゃ
ないなと毎回思います。生の舞台はスマホの中で得
る情報とは違って、とことんやり込まないとバレて
しまう。サロンワークの延長にあるプロとしての技
術や、もっと奥深くの自分自身をさらけ出す覚悟が
ないと「ハリボテ」に見えてしまう、ウソのつけな
い空間だなと思うんです。だから、チャンスをいた
だくと不安もあるし大変だけど、出るたびに大切な
ことに気づける機会でもあるんです。言葉じゃなく
て “ 両手 ” で表現できる美容師の仕事ってすごくな
いですか？ ミュージシャンみたいだなと思います。
　今回は、新しい「みやちのりよし」をお見せした
いと考えています。前回はコロナ明けで久しぶりの
リアルイベントを成功させて美容業界全体を盛り上
げたいという想いから、SHACHU 全体のエネルギー
を表現したので、そこと違う表情を見せたいです。

ヘアショーは“良いヘア”で勝負する場
つくり上げる過程も見てほしい

につながってお客さまに還元できると信じています。
　最後に MINX ヘアショーの鉄の掟といえば、控室
を来たときよりもキレイに！ということ。ゴムひと
つ、ピン 1 本忘れて帰らないように口酸っぱく言わ
れていました。そんな “ 前後 ” のパフォーマンスや
あり方を通して MINX らしさを表現し、業界全体が
盛り上がる一日になるといいなと思います。

　MINX は今年創立 40 周年を迎えます。長年こう
いったステージに呼んでもらえるのは光栄ですし、
創業者の高橋マサトモ、鈴木三枝子らを中心につく
り上げてきた「ヘアショーの MINX」というイメー
ジを、もっと研ぎ澄ませていきたいなと思っていま
す。ショーだけでなくいろんな発信方法がある今、
表に出ていくことそのものよりも準備を見てほしい
なと思っていて。見えないところで何をどれだけやっ
ているのか――。たとえば僕も美容師歴 35 年を超
えますが、いまだに撮影前やショーに出る前はウイッ
グを何十体も切るわけです。
　その理由のひとつは、ヘアショーの一番の見どこ
ろは良いヘアデザインだと思うから。高橋・鈴木に
は常々「360 度どこから見ても良いヘアをつくれ」
と言われてきました。ヘアショーならではの演出も
大事ですが、MINX のヘアショーの真髄はそこにあ
ると僕は思っています。ごまかしの利かないショー
だからこそ、ベーシックが肝要だとも思います。
　次に、何よりそういう挑戦と鍛錬を積み重ねるこ
とで美容師という仕事に飽きずにいられると思うん
です。つまり、向上心を持ち続けていられる。本番
を前にウイッグに向き合う時間、35 年やっていて
もまだできないことや難しいことにぶち当たります。
トレンドだってどんどん巡っていくから、いつまで
も満足できることはありません。この新しい自分と
の出会いが、僕を美容師でい続けさせてくれるんで
す。「コスパが悪い」とか、そういう意見もあるかも
しれませんが、僕はお客さまのためにも、向上心が
なくなったら美容師を辞めたほうがいいなと思うの
で。そんな向上心と探求が、ゆくゆくはサロンワーク

岡村享央
TAKAHISA OKAMURA

高知県出身。高知理容美容専門学校卒業。1 店舗を経て MINX 入社。各店代表を歴任し、
高いカット技術とヘアデザインで技術教育を推進。2016 年代表取締役社長に就任。ヘ
アショー、雑誌の撮影等も精力的に行う。

岡村享央



鈴木直人
NAOTO SUZUKI

秋田県出身。仙台ヘアメイク専門学校卒業後、KENJÉ 入社。グルー
プ内でアートディレクターを務める傍ら、プロダクツのブランディ
ングアドバイザーにも就任。2019 年にフランチャイズとして㈱
LIFE を設立。ヘア・ネイル・アイサロンを 6 店舗展開している。

鈴木直人

じるんです。ステージに立つ人だけじゃなく、手伝っ
てくれるアシスタント、サロンワークで支えてくれ
る仲間。それに、バックオフィスのサポートも心強
く欠かせない存在です。僕の考えるKENJÉのクリエ
イションは、直接取り組む人、出る人だけのものじゃ
ないんです。
　KENJÉらしさとは、相手を思いながら自分らしさ
を追求する、っていうのかな。そういう考え方が組
織全体に浸透しているし、僕自身にもしみついている
なと気づかされます。だから崩れないし、ちょっとや
そっとじゃ壊れない。当日は僕一人でステージに立
つけれど、支えてくれる仲間の存在や想いを通して、
KENJÉの強さを感じてもらえたらうれしいですね。

　KENJÉは今年で創業 54 年になります。そんな
歴史あるサロンですが、こういった表舞台におい
ては個人の自由にやらせてくれる組織なんですよ。
KENJÉではさまざまな世界観のヘアショーを行って
きましたが、技術コンテスト挑戦の機会も多いこと
から、ヘアデザインに対してストイックなイメージ
があるかと思います。僕はどちらかというと技術前
面のショーよりも、ファッションや音楽までトータ
ルで魅せるショーが好き。ですので今回は僕らしさ
をより意識して、さらに新しい KENJÉをお見せし
たいと思います。
　では、KENJÉらしさとは何だろうと改めて考えて
みると、僕たちが大切に受け継いできた考えや想い
に辿りつきました。それは、利他の精神。クリエイショ
ンだけでなく日々の仕事でも “ 仲間のために” “ 次世
代のために ” を考える会社なんですよね。僕が「新
しい KENJÉを見せたい」と思うのも、仲間と共創
していく過程が好きだからという気持ちが根底にあ
ります。トータルを見せるステージングだといろん
な人の意見を聞いてディスカッションして……とい
うプロセスでつくりやすいですよね。
　そしてそんな風土のためには、クリエイションの
力も大きかったのではないかと僕は思っています。
これだけ大きい組織になったので、もちろんクリエ
イションを全員がやるわけではありません。ですが、
クリエイションに取り組む過程の、言葉以外のコミュ
ニケーションでつないでいける想いがあるように感

思い切り自由につくるのは仲間のため
そんな “らしさ” を表現し、次代につなぎたい

氏川りの
RINO UJIKAWA

高知県出身。高知理容美容専門学校卒業。1 店舗を経て LABOON
（現 niko hair）入社。現在アートディレクター。精力的にフォトク
リエイションやコンテストに挑戦して頭角を現し、2023 年 KHA、
2024 年三都杯グランプリを受賞。

氏川りの

とを許されたい」「つくってほしいと思われる人にな
りたい」と心の奥で思っていたんです。そのためにも、
人と本気で関わって仲間ができ、応援してもらえるよ
うになったこの数年の心境の変化は大きかったなと
感じます。
　今回こんなに大きなイベントに出演のオファーを
いただけたのは、そんな内面的な変化が認めてもら
えたんじゃないかな、とも思っています。昔の私み
たいに一人でがんばっている人や、興味はあるけど
仲間がいなくて尻込みしている人を、一人でも多く
勇気づけられたらうれしいですね。それが、オファー
してもらった意味かなと思っています。
　ヘアショーって、何よりも “ その人そのもの ” が出
るものだと思います。そのときだけかっこよく振る舞
うのは無理で、生きざまがかっこいい人がステージ
の上でもかっこいいと思うんです。「氏川のステージ
見たいな」って思ってもらえる発信とか日頃の努力
とか……。影響力というんでしょうか、そういうと
ころもがんばっていきます。当日まで楽しみにしてい
てください！

　10年以上フォト撮影やコンテストをがんばってき
ましたが、今あらためて昔の自分と違うのは「一人じゃ
ない」ってことです。これまでたくさんの賞と高い評
価をいただいてきたんですが、あるときふと「喜ん
でくれる人が少ないな」って気づいてしまって。誰の
ためにもなってないんじゃないか？ そう思い直して、
本気で人と関わるようになりました。それまでの私
は一人でがんばることのほうが強いって思っていた
んです。人と関わって挑戦することを学んだ今ならそ
れは違うとわかるんですが、当時の高知県では一緒
に切磋琢磨できる仲間がまだ見つけられなかったか
らだと思います。裏返すと、たくさん仲間がいる大
きなサロンや都会の人たちがうらやましかったのか
もしれません。
　それと、クリエイション活動をしている自分にちょっ
とだけ罪悪感がありました。好きなことに没頭する
ことへの罪悪感、というか。だからずっと「つくるこ

高知から全国の “つくりたい”美容師へ
「一人じゃないよ！」って伝えたい

神奈川県出身。住田美容専門学校卒業。DaB クリエイティブディレ
クター。サロンワークを中心に、雑誌などのメディア、ヘアショー
やコンテスト審査など多方面に活躍。繊細でオリジナリティあふれ
る感性に、美容師という枠を超えてクリエイターとしてもリスペク
トを集める存在。

山田千恵山田千恵
CHIE YAMADA

　ASIA BEAUTY EXPO には何度か参加していま
すが、ヘアショーもブースもボリューム満点ですよ
ね。今はSNSなどたくさんの情報をまとめてインプッ
トする方法があるけど、目と耳で直接感じる時間を過
ごせるのはいい刺激になると思います。私自身、本
をめくって読むような生の体験が好きなタイプなの
で、見て回るのも楽しみです。
　そんな大きいステージですが、私にとってヘアショー
はいつも “日常 ” の先にあります。私はサロンでお客
さまのヘアデザインをするときも、シーンを考える
のが好き。お店を出て街を歩くときこんなふうに髪が
動くとかわいいなとか、家に帰るとどんな表情を見
せるかなとか。もちろん、カウンセリングで聞き出
すこともあるけど想像するのが好きなんです。そん
なふうに、美容師は日々やっていることが “クリエイ
ト” だから、それを頭の中で選りすぐって集めたもの
がヘアショーという大きいアクションにして映し出
されるという感覚なんです。
　ですので私はステージづくりでも生ならではのラ
イブ感を大事にします。仮にアクシデントがあっても
対応できるほうで、むしろそのアクシデントを楽しん
でしまいますね。もちろんしっかり準備するんですが、
ガチガチに決めすぎずにステージの上での直感を優
先することも多いです。つくるデザインを決めていて
も、切っている途中に「この髪は残しておいたほうが
かわいいかも」と思ったら変えちゃう。サロンワー
クでもあることだと思うんです。大きなステージの

ステージ上でのひらめきも大切に
サロンワークの“一歩先”を楽しむ

上でそんなひらめきと出会ってワクワクすることが
ヘアショーの醍醐味で、普段のサロンワークを一歩先
に進めてくれるような意味があると思います。
　ASIA BEAUTY EXPOと同じく、DaB は今年創
立30周年。私自身は美容師歴 40 年になります。こ
れまでたくさんのステージに立たせてもらった集大
成のような気持ちで挑みたいと思いますが、だから
こそありのままのステージがお見せできたら。見て
くださるみなさんも呼吸を合わせて楽しんでいただ
ければうれしいです。

坂狩トモタカ
TOMOTAKA SAKAGARI

福岡県出身。資生堂美容技術専門学校卒業後、1 店舗を経て Anzie
入社、代表を務める。2018 年東京・表参道に SHEA をオープン。
現在 3 店舗。サロンワークはもちろん、ヘアショーやセミナー出演
など技術・デザインともに幅広い支持を得る。

坂狩トモタカ

ないと思っているから、ひっそりとコツコツやっ
ているところなんですが……。
　やっていてあらためて思うのは、僕ら美容師は
ヘアデザインの前では平等だということ。年齢や
キャリアの壁を越えて大先輩にも挑戦ができ、ど
んなに年齢が離れた後輩とも本気で語り合うこと
ができると思うんです。特に今、僕が若いころより
ずっと情報が多い時代。そんな中で自分の「好き」
を貫いて素敵なデザインをつくっている若い美容
師さんってすごいですよね。ぜひ語り合ってみた
いなと思ったりします。そんな才能が次から次へ
と台頭する中で、キャリアのある僕たちが見せるべ
きことについても考えさせられます。クオリティ、
ムード……、何をもって「実力」なんだろうなと。
　SHEAの看板を背負いつつ、一人のデザイナーと
してもワクワクできるステージをつくっていきた
いと思います。100対0で全員に刺さる表現なんて
ないですから。100人中10 人にしか刺さらなくて
も、そこに価値があるのがヘアデザイン。トレンド
は大事ですが、売れ線だけのデザインのない世界
は無色に見えると思う。そのために、僕はクリエイ
ティブに挑戦するんです。美容業界が色づいた世界
であるほうがいいと思うので！

　前回のASIA BEAUTY EXPOは、SHEAがオー
プンしてすぐでした。そこから3店舗目の今、成長
したチームを表現したいという思いがまずありま
す。ヘアショーなどの場合、僕一人が出演するとし
てもSHEAとしてのフィルターを通してみなさん
の前に出ているつもりです。みんなを巻き込んで
いるという責任を感じています。ヘアショーなど
では「イメージを超えつつ “らしく” ある」という
ことは念頭にありますね。それを言葉にすると “ 優
しさとヘアデザイン ” というキーワードになるん
ですけど。マーケットの需要に応えられる技術と
アイデアを大事にしてきていて、自分が何を求めら
れているかには敏感にアンテナを張っています。
　ただ、僕自身、オーナーになってからも個人的
なクリエイティブワークに取り組んでいるんです。

「自分のためにつくる」ということを、オーナーと
しての責務を全うしたあとでいいからまた極めた
いなと思って。そこにスタッフを巻き込むべきじゃ

美容業界をカラフルに彩る美容業界をカラフルに彩る
ヘアデザインへの挑戦をヘアデザインへの挑戦を



WHAT'S ABEX?4年に一度の
ビッグ
イベント

公式 LINE内で150を超える
国内外のメーカーの中から
あなたにぴったりの
ブースをマッチング！

さまざまな
コンテンツが
体験可能

国内外のトップサロンが大集合
２日間にわたり刺激的なステージが行われます。
しかも入場券のみですべてのヘアショーが観覧可能！

HAIR SHOW 

国内外150を超えるメーカーが大集結
プロフェッショナル美容商材の最新トレンドが丸わかり。
サンプルはもちろん、気に入った商品はその場で購入可能。
シャンプー＆トリートメントやスパ商品など、その場で体験できるコンテンツも。

EXHIBITION

テクニックも経営学も集客方法も！
ABEX 特設セミナースペースで自分をアップデートしよう！

SEMINAR

今年は初の大阪開催ということもあり、
ASIA BEAUTY EXPOに一度も行った
ことがないという方も多いのではない
でしょうか。
そこで改めてエキスポの見どころをご
紹介！ 大きく分けて3つのコンテンツ
が楽しめます。

イメージですイメージです

イメージです



ABEXで新たな出会いを見つけよう公式LINEを友だち登録して

見逃さない
気になるヘアショーや
セミナーを

プッシュ通知で
※イメージ画像

Q. 展示会をどこから見ればいいかわからないときは？

公式 LINE内で150を超える国内外のメーカーの中から
あなたにぴったりのブースをマッチング！
どこから見たらいいのかわからなくなったときにぜひご活用ください！

迷わない行くべき出展者ブースにブースマッチング機能で
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ア
シ
ョ
ー
は
時
代
を
築
く
カ
リ
ス
マ
が
集
結

す
る
“
情
熱
の
マ
グ
マ
”
の
よ
う
な
場
所
だ
か
ら
。

　

前
回
の
Ａ
Ｂ
Ｅ
Ｘ
で
も
、
レ
ジ
ェ
ン
ド
美
容
師
か
ら

ニ
ュ
ー
エ
イ
ジ
ま
で
、た
く
さ
ん
の
ヘ
ア
シ
ョ
ー
を
拝

見
し
た
。
多
彩
な
ス
テ
ー
ジ
を
味
わ
う
こ
と
で
感
動
は

倍
増
す
る
か
ら
、
Ａ
Ｂ
Ｅ
Ｘ
の
キ
ャ
ス
テ
ィ
ン
グ
力
は

や
は
り
あ
っ
ぱ
れ
！ 

と
し
か
言
い
よ
う
が
な
い
。
レ

ジ
ェ
ン
ド
美
容
師
た
ち
は
、
歴
史
を
刻
ん
で
き
た
深

み
と
、
ス
テ
ー
ジ
を
楽
し
む
余
裕
が
あ
り
圧
巻
の
パ

フ
ォ
ー
マ
ン
ス
だ
っ
た
。
そ
し
て
同
じ
く
ら
い
楽
し
み

に
し
て
い
た
の
が
、
ニ
ュ
ー
エ
イ
ジ
た
ち
。

 『
若
者
へ
の
チ
ャ
ン
ス
が
、希
望
あ
る
未
来
に
つ
な
が
る
』

そ
う
信
じ
て
次
世
代
美
容
師
へ
積
極
的
に
取
材
を
し
て

き
た
身
と
し
て
は
、
親
心
の
よ
う
な
気
持
ち
で
拝
見
し

た
。「
い
つ
か
Ａ
Ｂ
Ｅ
Ｘ
の
舞
台
に
立
ち
た
い
」と
語
っ

て
い
た
人
た
ち
が
、い
よ
い
よ
夢
を
叶
え
る
そ
の
瞬
間
。

そ
の
瞬
間
に
立
ち
会
え
た
だ
け
で
、目
頭
が
熱
く
な
っ
た
。

　

感
性
に
は
『
賞
味
期
限
』
が
あ
る
と
思
う
。
か
つ
て

メ
イ
ク
ス
ク
ー
ル
の
学
生
だ
っ
た
私
も
、
コ
ン
テ
ス
ト

や
シ
ョ
ー
に
の
め
り
込
ん
で
い
た
か
ら
、
そ
う
思
う
。

セ
ン
ス
や
ト
レ
ン
ド
な
ど
を
察
知
す
る
ア
ン
テ
ナ
の
周

波
数
が
、
年
齢
や
経
験
で
変
わ
っ
て
い
く
の
か
も
し
れ

な
い
。
学
生
時
代
の
コ
ン
テ
ス
ト
で
一
度
、
と
て
つ
も

な
く
分
厚
い
ラ
グ
で
衣
装
を
作
っ
た
こ
と
が
あ
る
が
、

当
時
の
私
に
は
一
切
の
迷
い
が
な
か
っ
た
。
き
っ
と
今

の
私
な
ら
、
全
く
別
の
選
択
を
す
る
だ
ろ
う
。
若
き
日

の
発
想
に
は
ど
う
あ
が
い
て
も
、
今
は
た
ど
り
着
く
こ

と
は
で
き
な
い
。
だ
か
ら
こ
そ
感
性
に
は
唯
一
無
二
の

価
値
が
生
ま
れ
る
。
昔
の
自
分
を
リ
ピ
ー
ト
し
な
い
よ

う
に
、
今
こ
の
と
き
の
表
現
を
進
化
さ
せ
て
い
く
。
Ａ

Ｂ
Ｅ
Ｘ
の
ス
テ
ー
ジ
も
、
ま
さ
に
そ
う
だ
。
レ
ジ
ェ
ン

ド
美
容
師
も
ニ
ュ
ー
エ
イ
ジ
た
ち
も
、
今
あ
る
感
性
を

全
力
で
ぶ
つ
け
た
ス
テ
ー
ジ
だ
か
ら
こ
そ
、
心
に
響
く

感
動
が
生
ま
れ
る
の
だ
ろ
う
。

　

さ
て
、
私
の
よ
う
に
ヘ
ア
シ
ョ
ー
目
当
て
で
Ａ
Ｂ
Ｅ

Ｘ
を
訪
れ
る
人
は
多
い
と
思
う
の
だ
が
、
実
は
そ
れ
以

上
に
面
白
い
コ
ン
テ
ン
ツ
が
あ
る
。
そ
れ
は
あ
の
大
き

な
会
場
を
埋
め
尽
く
す
華
や
か
な
『
展
示
ブ
ー
ス
』
だ
。

　

い
わ
ゆ
る
展
示
ブ
ー
ス
と
い
う
と
、
仕
切
ら
れ
た
小

さ
な
ス
ペ
ー
ス
の
中
に
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
や
商
材
が
所
狭

し
と
並
び
、
横
に
は
営
業
マ
ン
が
立
っ
て
い
る
イ
メ
ー

ジ
だ
ろ
う
。
し
か
し
Ａ
Ｂ
Ｅ
Ｘ
の
会
場
へ
一
歩
足
を
踏

み
入
れ
る
と
、
そ
の
常
識
は
簡
単
に
覆
さ
れ
る
。
夏
祭

り
を
彷
彿
と
さ
せ
る
愉
快
な
ブ
ー
ス
や
フ
ァ
ー
マ
ー
ズ

マ
ー
ケ
ッ
ト
の
よ
う
な
ブ
ー
ス
、
デ
ジ
タ
ル
を
駆
使
し

た
近
未
来
を
感
じ
る
参
加
型
ブ
ー
ス
な
ど
、
出
展
者
が

趣
向
を
凝
ら
し
た
バ
ラ
エ
テ
ィ
豊
か
な
展
示
が
軒
を
連

ね
る
。

　

実
際
に
会
場
を
歩
く
と
す
ご
く
懐
か
し
い
感
じ
が
し

前回初めてアジアビューティエキスポに参加した
美容エディター桑名真理子さんによるコラム

美容エディター／桑名真理子（くわなまりこ )
大学と並行してメイクスクールへ通い㈱セイファートへ入社。メイクインストラクターを経て、
美容師向けの WEB マガジンの創刊・編集に携わる。これまでの取材は延べ 1,600 件以上。現在はフリーとなり、仕事と育児に奮闘中。

た
。
例
え
る
な
ら
そ
う
“
文
化
祭
”
の
よ
う
な
…
。
各

ク
ラ
ス
で
出
し
物
に
合
わ
せ
て
教
室
を
装
飾
し
、
自
由

に
行
き
来
し
な
が
ら
人
と
の
交
流
を
味
わ
う
文
化
祭
。

あ
の
ワ
ク
ワ
ク
が
、
Ａ
Ｂ
Ｅ
Ｘ
に
も
あ
る
の
だ
。

　

プ
ロ
ダ
ク
ト
愛
に
溢
れ
る
出
展
者
さ
ん
か
ら
お
話
を

聞
い
て
い
る
と
新
た
な
魅
力
を
発
見
で
き
、中
の
人
の

顔
も
知
れ
て
親
近
感
は
さ
ら
に
湧
く
。
商
品
を
愛
す
る

美
容
師
さ
ん
を
ゲ
ス
ト
に
呼
ん
で
セ
ミ
ナ
ー
や
シ
ョ
ー

を
行
う
ブ
ー
ス
も
あ
っ
た
。
来
場
者
を
楽
し
ま
せ
よ
う

と
す
る
サ
ー
ビ
ス
精
神
が
、
会
場
を
熱
く
す
る
。

　

そ
の
中
で
も
ひ
と
き
わ
賑
わ
い
を
見
せ
る
ブ
ー
ス
に

足
が
止
ま
っ
た
。
最
新
の
シ
ャ
ン
プ
ー
台
を
体
験
で
き

る
ブ
ー
ス
だ
。
ジ
ー
ッ
と
見
て
い
る
と
担
当
者
さ
ん
が

声
を
か
け
て
く
れ
、
名
刺
交
換
を
し
た
。
体
験
予
約
は

満
員
御
礼
だ
そ
う
で
こ
の
日
に
体
験
す
る
こ
と
は
叶
わ

ず
。「
皆
さ
ん
、
気
持
ち
よ
さ
そ
う
で
す
ね
！ 

羨
ま
し

い
！
」
と
伝
え
て
、
そ
の
場
を
後
に
し
た
。

　

そ
の
翌
週
。「
も
し
よ
ろ
し
け
れ
ば
、
本
社
へ
体
験

に
来
て
く
だ
さ
い
」と
メ
ー
ル
が
届
い
た
の
に
は
、び
っ

く
り
し
た
。
あ
の
数
分
間
で
私
の
感
情
を
読
み
取
っ
て

連
絡
を
く
だ
さ
っ
た
の
だ
と
思
う
と
、
担
当
者
さ
ん
の

美
容
へ
の
情
熱
を
感
じ
ず
に
は
い
ら
れ
な
か
っ
た
。

　

そ
れ
以
降
、
美
容
室
で
そ
の
シ
ャ
ン
プ
ー
台
を
見
か

け
る
と
「
こ
れ
本
当
に
気
持
ち
い
い
で
す
よ
ね
！
」
と
、

つ
い
話
し
て
し
ま
う
。
そ
う
、
あ
の
シ
ャ
ン
プ
ー
台
の

応
援
団
長
に
、い
つ
の
間
に
か
な
っ
て
い
る
私
が
い
る
。

情
熱
を
抱
い
て
い
る
人
に
共
感
し
て
、
勝
手
に
応
援
し

て
し
ま
う
の
だ
。
情
熱
の
炎
は
こ
う
し
て
他
人
へ
と
着

火
し
て
い
く
。

　

私
は
こ
れ
ま
で
に
、
た
く
さ
ん
の
美
容
師
さ
ん
に
情

熱
の
炎
を
渡
さ
れ
て
き
た
。
ひ
た
む
き
な
生
き
方
を
取

材
す
る
度
に
突
き
動
か
さ
れ
、
情
熱
を
見
つ
け
て
は
記

事
に
し
て
き
た
。
だ
か
ら
、
あ
な
た
も
一
歩
だ
け
行
動

し
て
み
て
ほ
し
い
。
美
容
業
界
は
あ
ら
ゆ
る
と
こ
ろ
に

情
熱
の
マ
グ
マ
が
潜
ん
で
い
る
。
そ
の
炎
は
必
ず
あ
な

た
に
着
火
さ
れ
る
は
ず
だ
か
ら
。

展示ブースで楽しそうに写真を撮る来場者（2022年）

中には射的ができる展示ブースも！（2022年）

10th ASIA BEAUTY EXPO Jun.16mon-17tue,2025



10th ASIA BEAUTY EXPO OSAKA CALLING  Jun.16mon-17tue,2025



10th ASIA BEAUTY EXPO OSAKA CALLING  Jun.16mon-17tue,2025

“絶妙なニュアンスも叶える”
最小で最大の色味を表現できる
「ニュアンスライン」「ブラウンライン」「ビビットライン」をラインナップ。
ニュアンスカラーからグレイカラーまで、デザインの提案の幅が広く
様々なお客様のご要望にお応えできるラインナップです。

十人十色、自分のカラーで。



10th ASIA BEAUTY EXPO 2025

miKa

※アルファベット順

NATSUMI 森 武志木戸口 聖奈 山田 千恵山下 浩二 / 根本 貴司 米田 星慧

JOE 木下 晴仁 / 奥谷 智

KIM MIN

渚

JUNIOR OSAKA 沢井 卓也

鈴木 直人

栄谷 大輔 / 黒瀬 梨央 TENSIZE
内田 聡一郎 / 浦 さやか

KANTARO 矢崎 由ニ 吉田 牧人

杉川 友洋 岡村 享央

西村 晃一

川島 文夫

神谷 翼

みやち のりよし

坂狩 トモタカ

奈良 裕也 由藤 秀樹

武直 育生 / 米田 泉美

金谷 二郎

染谷 光正

氏川 りの

田口 敬正 / 清原 和哉

小林 知弘
from China

from Korea

ハラグチヒロタダ
奥村 ヒロコ

発行日/2025年2月14日
発行 /全国美容用品商業協同組合連合会
運営事務局/㈱ケィビープランニング インターナショナル内　MAIL: info@asiabeautyexpo.jp　　

OSAKA CALLING [プレガイドブック vol.2]主催 : 全国美容用品商業協同組合連合会　後援 : 経済産業省 /（公社）２０２５年日本国際博覧会協会 / 公益財団法人 大阪
観光局 / 全国中小企業団体中央会　協賛 : 全日本美容業生活衛生同業組合連合会 / 全国理容生活衛生同業組合連合会 / 全日
本美容講師会 / 美容協同組合 日本ヘアデザイン協会 / NPO法人ヘアスタイリスト協会 /インターコワフュール ジャパン（世
界美容家協会）/NPO 法人日本美容技術振興センター / NPO法人日本ヘアカラー協会 / NPO法人美容週間振興協議会/ NPO
法人日本ネイリスト協会 / 全国理美容製造者協会（NBBA）/ 東京理美容品卸商業協同組合 / 日本パーマネントウエーブ液工
業組合 / 一般社団法人日本エステティック工業会 / 日本ヘアカラー工業会 / 日本エアゾルヘアーラッカー工業組合（順不同）

最新情報・出演者 / 出展者情報・チケット購入はこちら︎
各チケットの詳細と申込方法は最寄りの全美商連加盟ディーラーへ直接お問い合わせいただくか、
公式 HP・公式 LINE・公式 Instagramをご覧ください。

公
式
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ

公
式
Ｈ
Ｐ今すぐ公式 HP・公式 LINE・公式 Instagram をチェック！

@abex2025_official　　　@abex

HAIR SHOW ARTIST
DAY2 6/17tue.DAY1 6/16mon.

■ GALA PARTY

STUDENT STAGE1 STUDENT STAGE2

JAPAN TRADITIONAL BEAUTY
美容業界のセレブリティやトップヘアデザイナーが集う国際的
な交流パーティー。至高のフルコースディナーと雅なエンター
テイメントの饗宴をお楽しみください。

2025年6月16日（月）　受付 18:00 / 開宴 19:00

￥44,000 （税込）
代金にはアジアビューティエキスポ入場 1 日券 2 枚を含みます。
※平服（男性：ブラックスーツ、ダークスーツ / 女性：スーツ、ワンピースなど）でお越しください。

グランドプリンスホテル大阪ベイ プリンス ボールルーム
大阪市住之江区南港北 1-13-11
※インテックス大阪に隣接

DATE&TIME
TICKETS

ACCESS

ECC アーティスト美容専門学校
京都美容専門学校
高津理容美容専門学校
国際文化理容美容専門学校渋谷校
国際文化理容美容専門学校国分寺校

ヴェールルージュ美容専門学校
大阪モード学園
関西ビューティプロ専門学校
関西美容専門学校
中日美容専門学校

古典から︎現代へ…
時代の移りゆく様を「KIMONO」に託して
●十二単 / 束帯　●先斗町　舞妓をどり　●現代風アレンジによる着物ショー

PROGRAM
世界各国のお客さまを魅了し続けるシェフによるフルコースDINNER

画像提供 : 先斗町 鴨川をどり 公式サイト　https://www.kamogawa-odori.com

■ HAIR SHOW / EXHIBITION / SEMINAR

2025年6月16日（月）　10:00-18:00
2025年6月17日（火）　10:00-17:00

インテックス大阪 4 号館＋ 5 号館
大阪府大阪市住之江区南港北 1-5-102

DATE&TIME

TICKETS

ACCESS

アジアビューティエキスポでは
株式会社JTBと提携し、
開催期間中の宿泊を
優先的にご案内
させていただきます。

宿泊プラン
お申し込みはこちら▶

＜宿泊に関するお問い合わせはこちらまで＞
株式会社JTB 大阪第三事業部
第10回アジアビューティエキスポ宿泊デスク
担当：小林・永野
TEL：06-6260-0254
MAIL：d_kobayashi301@jtb.com
営業時間：月～金曜日　10:00～17:00
休業日：土日祝日

お申込受付は先着順となります。
お早めにお申し込みください。
https://amarys-jtb.jp/asia-beauty-expo/

アジアビューティエキスポが大阪へ初上陸！日本、そしてアジアのクリエイティブ
を牽引する人気デザイナーのヘアショーに加え、国内外メーカーが新製品や人気商品
を展示・販売するエキシビション＆スペシャルセールなど、美容業界最大級のイベント
をお届けします。大阪から世界に向けて、美容を愛するすべての人たちへ。

な前売チケットはお得
全美商連加盟ディーラー にて販売中！

当日 ￥5,500 ￥3,300前売
■入場１日券

（税込）

当日 ￥3,300 ￥2,200前売（税込）

入場1日券ですべてのコンテンツが楽しめる！

公
式
イ
ン
ス
タ

（税込）

（税込）

一般

学生

Google MapsGoogle Maps




